

Publié le 7 mai 2020

Six nouvelles collectivités adhèrent à la Fédération

A l'occasion du Conseil d'administration de la Fédération des Epl, qui s'est tenu le 30 avril, plusieurs adhésions de collectivités ont été approuvées. La famille de la FedEpl ne cesse de s'agrandir.



Trois collectivités ont adhéré le 5 février dernier :

- Le [Syndicat de gestion des eaux du Velay](#) (43), dans la région Auvergne-Rhône-Alpes, représenté par **Sylvain Dejoux, son directeur**.
- La [Communauté de communes de la Grande Vallée de la Marne](#) (51), dans la région du Grand-Est, représentée par **Dominique Leveque, son président**.
- Le **Syndicat mixte de l'aéroport d'Albert-Picardie** (80), dans la région des Hauts-de-France, représenté par son **président, Franck Beauvarlet**.

Le 12 février, le [Conseil départemental des Cotes-d'Armor](#) (22), dans la région Bretagne, représenté par son **président, Alain Cadec**, a déposé sa demande d'adhésion.

Deux demandes d'adhésion ont été formulées le 20 avril :

- [L'agglomération de la Région de Compiègne-Arc](#) (60), dans les Hauts-de-France, représentée par son président **Philippe Marini**.
- Le [Syndicat mixte Baie de Somme-Grand Littoral Picard](#) (80), dans les Hauts-de-France, représenté par son président, **Stéphane Haussoulier**.

Par Benjamin GALLEPE